

Exhorta CEDH Nuevo León a visibilizar necesidades de las personas con discapacidad



0



07 de marzo del 2016



La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León hace un exhorto a las autoridades estatales y municipales para refrendar el compromiso de impulsar la aplicación y seguimiento de las

Convenciones de Naciones Unidas sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad.

Catalina Rivera Díaz, Presidenta interina de la CEDH Nuevo León destacó que es necesario visibilizar a las personas con discapacidad como uno de los grupos en situación de vulnerabilidad en Nuevo León y por lo tanto es de suma importancia avanzar hacia la creación de políticas públicas incluyentes en materia de salud, educación, laboral, movilidad, etc. que eliminen las barreras que impiden la inclusión, la igualdad de oportunidades y calidad de vida a las personas con discapacidad.

La Ombudsman hizo un llamado a hacer cumplir las garantías de las personas con discapacidad como uno de los aspectos determinantes para el establecimiento de la cultura de derechos humanos que rija en las políticas públicas y la visión ciudadana.

Afirmó que es necesario optimizar el contexto para las personas que tienen alguna discapacidad y esto se logrará a través del cabal cumplimiento de sus derechos humanos garantizados por la Constitución, por ello la CEDH

Nuevo León hace especial énfasis en la promoción de los derechos humanos

Por lo tanto, es necesario que todas las autoridades en el ámbito de sus competencias implementen programas de orientación y servicios para las personas con discapacidad, en un formato que sea accesible a las personas.